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Le tour de
vos sections...



Badminton
Référent⸱es : Annie V. , Julien S. , Rémy D. , Simon F. , Stéphane G.

Bilan moral de l’année: La saison 2021-2022 a permis la mise en place du projet de la saison précédente
largement amputée par la pandémie. Tous les adhérents de la section badminton ont été licenciés à la
Fédération Française de Badminton et nous terminons l’année avec 105 adhérents, ce qui place Chemin
des Cimes en bonne place en terme de licenciés adultes parmi les clubs de l’Hérault.
La saison a débutée dans le respect des consignes sanitaires (PASS, protocoles, …), sur les mêmes 3
créneaux hebdomadaires que les saisons précédentes.
Le premier tournoi fédéral organisé par CdC « Tournoi de la Salamandre » a ainsi enfin pu être organisé
et a rencontré un franc succès. 3 équipes étaient également engagées dans les rencontres interclubs
organisées par le CODEP34, dont une dans la catégorie D2. Une vingtaine de compétiteurs réguliers et
quelques nouveaux ont également représenté Chemin des Cimes dans les tournois fédéraux
départementaux et régionaux avec plusieurs succès et performances notables.
Chemin des Cimes Badminton a également été représentée sur plusieurs tournois LGBT+ (GSM, TIP,
Eurogames,… ) avec de nombreuses médailles et trophées glanés.
Plusieurs animations de sections ont été proposées dès que les protocoles sanitaires l’ont permis
(apéritif, musique, canoé, ...).
Cette saison, malgré des recherches intensives, la mise en place d’une séance dédiée à l’entraînement
n’a pas pu être mise en place faute d’entraîneur disponible. Une personne a cependant pu faire un essai
en fin de saison et nous espérons pouvoir pérenniser cela pour la saison prochaine.



Les temps forts de la section : (photos, médailles, 
tournoi...)

Projet 2022-2023:
Nous souhaitons pour la saison prochaine poursuivre sur cette dynamique, en mettant en œuvre une
séance hebdomadaire dédiée à l’entraînement (sous réserve de disponibilité de personnel qualifié).
Nous souhaitons également pouvoir organiser davantage de séances spéciales (musique, déguisées, …)
et d’activités de convivialité.
Nous voulons également organiser un nouveau tournoi fédéral de la Salamandre et participer à
l’organisation du TiMM 2023.
Nous aimerions également qu’une ou deux personnes viennent renforcer l’équipe des référents de
section.



Bilan moral de l’année:

Projet 2022-2023:

Quand et où :les jeudi ; 20h-21h30; Salle La gerbe
Nombres d’inscrits : 14

• 12 choristes réguliers /7 anciens 5 nouveaux / effectif peu stable
• Démarrage après covid : le jeudi 10 février 2022
Recrutement d’une nouvelle cheffe de chœur / Noémie
Perte des partitions passées / litige avec ancienne chef de choeur
Définition d’un nouveau répertoire et arrangement en urgence
Mise en place d’un nouveau drive pour partager les fichier s d’apprentissage
3 concerts : Anniv CDC, Vendredi soir Pride, Samedi aprem Pride = représentation officielles de Chemins  
des Cimes dans le programme offciel de la pride

Journée d’intégration en octobre
Stage de technique vocale chant
Concert Karaoke de Noel
Various Voices de Bologne

Chorale
Référents·es : Karine, Hélène, Hajer & David



Les temps forts de la section : (photos, médailles, tournoi...)

Tournage d’un clip Teaser Respire encore

Séance de Studio d’enregistrement

Concert 18 Juin Anniv CDC

Gestion partenariat et accueil de la chorale 
Tapalanote de Bruxelles ( BGS)

Concert commun et programme officiel

Vendredi 24 juin 21H30

Samedi 25 juin 14h30



Course
Référents : Jéremy & Raphaël

Bilan moral de l’année:

Très bon bilan de la saison 2021-2022, avec :
- 71 adhérents et un volume de présents les mardis soirs jusqu'à une vingtaine de coureurs.
- Des "éditions hors stade" : entraînements ponctuels à l'extérieur en rives du Lez.
- Une participation active à de nombreuses courses publiques dans lesquelles CDC a été bien 
représentée : urbans trails de Montpellier et Nîmes, marathon, relais et semi...
-Des moments de convivialité : apéro stade, bar, burgers/pizzas.

Projet 2022-2023:

Nouveau référent: Florent Gilles



Cuisine
Référents : Aurélien & Jérome

Bilan moral de l’année:

Créée en septembre 2019, enfin une première vraie année complète!
-Arrivée d’un nouveau co-référent pour alléger l’organisation. 
-Une section qui se porte bien, avec un atelier cuisine par saison toujours au complet.
Différents thèmes proposés à chaque fois ( pâte à chou, asiatique, gourmet...)
Une salle qui convient pour une vingtaine de personnes maximum ce qui ne permet pas à toutes les 
personnes inscrites à la section  de pouvoir participer à chaque atelier et thème. 

Projet 2022-2023:

Continuer sur cette lancée avec des ateliers en lien avec les envies des adhérents. 
Création d’un livre de recettes Chemin des cimes disponible dans l’année reprenant les recettes effectuées 
par la section. 
Maintien des deux référents actuels. 



Foot féminin
Référentes :  Audrey Vautrin, Bertille Cabot et Estelle Bertout

Bilan moral de l’année:

Projet 2022-2023:

• L’objectif de la section est de permettre à toutes de découvrir et pratiquer le foot en salle dans la bonne humeur,
sans exigence de niveau et surtout dans le respect et la tolérance.

• 25 inscrites (dont 10 nouvelles) cette année et 13 personnes supplémentaires ont essayé sans s’inscrire.
• Bonne intégration des nouvelles avec des débutantes qui ont bien progressé au cours de la saison, leur

permettant ainsi de se faire plaisir sur le terrain.
• Chaque semaine un nombre élevé de participantes nécessitant régulièrement de réserver un second terrain.
• Les conditions de pratique au Insport ne sont pas optimales (état des terrains, propreté ) et le second créneau

s’effectue souvent sur un terrain moins praticable (à terme un risque de blessure plus élevé)
• Point de vigilance pour l’année prochaine : veiller davantage à maintenir un esprit convivial et contenir l’esprit de

compétition d’anciennes ou actuelles joueuses de foot
• Belle 6ème place au tournoi de Marseille J , la section a bien été représentée
• Le pot de fin de séance toujours apprécié

• Demande de salle effectuée, l’idée étant d’avoir une alternative au créneau d’1h et payant. Nous aurions ainsi
davantage de possibilités et de facilité à nous adapter au nombre de participantes chaque semaine
• Question du lieu à discuter ? Insport ou Castelnau (plus cher)
• Bien rappeler les règles et l’esprit de la section en début d’année
• Organisation du TIMM !
• Nouvelles référentes: Julie le Nerrant & Maëlle Parveau.



Les temps forts de la section : (photos, médailles, tournoi...)
• Le pot de début d’année fut compliqué à organiser du fait de la pandémie (encore) .. Peu de 

présence malheureusement
• En revanche le pot de l’amitié après chaque séance est l’occasion de toutes nous retrouver 

dans la bonne humeur.. Il est fortement apprécié 
• Participation au tournoi de Marseille – GAY SPORT MED  avec une belle 6ème place et un 

week-end festiif



Jeux
Référent⸱es : Marion, Pierre, Morgane

Bilan moral de l’année:
95 inscrits au total, une trentaine de membres réguliers. Du fait du Covid, il s’agit de la première 
année où les activités de la section ont pu se tenir normalement. Nous avons commencé par 
proposer deux rendez-vous par mois, puis sur le second semestre, nous avons proposé jusqu’à 
3 rendez-vous mensuels avec une bonne participation globale. Deux week-ends ont été 
organisés.
Un atelier de création ludique a été organisé, avec une faible participation, mais un projet de 
jeux de cartes militant en a émergé. Il sera disponible gratuitement sur la plateforme 
https://www.forthedrama.com/.

Projet 2022-2023:
· Proposer le jeu de pistes urbain préparé l’an dernier en animation pour le prochain Sidaction.
· Partenariats avec d’autres associations ludiques militantes. Ludiqueer (qui organise la 
Queervention à Rennes), NextGaymer…
Nouveaux référents: Matthieu Combe, Eddy Langonnet, Jean-Marie Riera et Jim Riera. 



Natation
Référents : Philippe Granjon & Roger Taylor

Bilan moral de l’année:
Beaucoup de dynamisme pour la section natation, après deux années marquées par la crise sanitaire :
- Un démarrage en trombe, avec une jauge de 36 inscrits atteinte en moins de deux semaines.
- L’obtention en novembre d’un second créneau, qui a permis d’augmenter le nombre d’inscrit-e-s : le lundi à 20h30 à
la piscine Olympique d’Antigone, avec un entrainement technique dédié aux niveaux intermédiaires et confirmés.
- 58 nageuses et nageurs inscrits en fin d’année. Un record !
- Des entrainements très suivis, sans la baisse notable du nombre de pratiquant-e-s habituellement constatée en
cours d’année.
- Une grande convivialité, avec des diners spontanés après les entrainements du jeudi (une douzaine de personnes)
et des diners organisés tous les 2 mois (environ 25 personnes).
- Quelques nageurs présents à la compétition GaySportMed à Marseille et une médaille de bronze pour le 100 m dos
remporté par Guilhem Delour. Bravo !
- Seul bémol : une faible représentation féminine, avec 10 inscrites et seulement 3 régulières en fin d’année. Une
enquête est en cours pour essayer de comprendre les raisons d’une telle désaffection.

Projet 2022-2023:
- Un trio de choc de référents : après consultation, Nicolas Rode vient en renfort de Philippe et Roger.
- La demande d’un second créneau, si possible plus tôt que le lundi à 20h30.
- Le renforcement de la visibilité et de l’esprit d’équipe de la section, avec des bonnets aux couleurs de CDC offerts à
chaque inscrit-e en début de saison, et des maillots de bain vendus à celles et ceux qui le désirent.
- La volonté de développer le nombre de participant-e-s aux compétitions LGTBQIA+… Et de se mobiliser en prévision
du TIMM 2023 !



Randonnée
Référents·es : Stéphanie, David, Doan, Clément

Bilan moral de l’année:
l Première année sans l’impact du COVID, ce qui nous permet de proposer et réaliser une trentaine de randonnées le 

dimanche.
l Nous proposons également 4 séjours. 2 ont été réalisés dans le Vercors en raquettes animé par Jérome et dans les 

Pyrénées Ariégeoises avec Clément. 2 autres sont prévus pour cet été : une semaine dans l’Ubaye en juillet avec 
Jérôme, Doan et Xavier et un séjour dans les Monts du Cantal fin août avec Clément.

l Nous avons atteint cette année, 110 adhérents licenciés ce qui est un record depuis la prise obligatoire de licence. 
Nous avons eu également une quarantaine de personnes en découvertes venant d’autres sections ou de l’extérieur.

l Notre équipe d’animateurs est composée de Fabienne, Stéphanie, David, Doan, Eric, Jérôme, Yann et Clément.
l Comme depuis plusieurs années en partenariat avec le comité départemental de Randonnée 34, nous avons balisé un 

tronçon de sentier dans le Haut-Languedoc sous le pilotage de Jérôme afin de marcher en étant bien orienté.
l Reprise des formations auprès de la Fédération après plusieurs années de pauses afin de former nos animateurs 

pour les randonnées du dimanche et les séjours. Stéphanie et Yann sont désormais « animateur de proximité » et 
Clément est « animateur montagne ».

l Les moments conviviaux se font le plus souvent après les randonnées autour d’un verre en terrasse.

Projet 2022-2023:
l Nous serons pour l’année prochaine 3 référents ; Stéphanie, Doan et Clément, dans la continuité de notre 

engagement précédant.
l Pas de mystères ou de révolutions, nous souhaitons pour l’année prochaine continuer à proposer des randonnées le 

dimanche et organiser des séjours. Déjà plein d’idées sortent de nos têtes…. Vous les découvrirez bientôt.
l Nous souhaitons étoffer notre équipe d’animateurs afin de proposer davantage de randonnées. Avec tous les 

nouveaux arrivés, nous espérons recruter des personnes motivées J, et peut-être faire faire de nouvelles 
formations. 
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l Cette année est marquée par les 20 ans de l’association et par conséquent 20 ans de 
randonnées. Nous organisons pour cela un challenge avec « 20 cimes pour les 20 ans » 
dont vous voyez quelques photos et qui est le fil conducteur de cette année et de l’année 
prochaine. Nous avons ainsi fait le Vercors en raquettes, le Ventoux sous la neige, Roques-
Altes, mais aussi le mythique Aigoual ou le St Guiral. Nous continuerons sur 2022 ce challenge 
avec l’Ubaye, le Cantal, le Caroux, peut-être le Canigou et d’autres sommets plus locaux...

l Randonnée anniversaire pour les 20 ans du Chemin Des Cimes, début février. Malgré le 
mauvais temps nous avons été une vingtaine de motivés pour marcher et fêter l’évènement. 



SQUASH
Référent⸱intérimaire : David 
PINTADO

Bilan moral de l’année:

La section squash a changé de référent au cours de l’année (fin janvier 2022).
Cette année 3 adhérentes ont rejoint la section.
Une section qui fait preuve de convivialité.
Les principales difficultés :

- La réservation des terrains (les créneaux ne peuvent pas être bloqués pour l’année, mais seulement 3
semaines avant la date concerné).
- Des adhérent-e-s qui pratiquent ce sport en autodidacte.
- Les désistements de dernières minutes entrainent des locations de terrains inutiles. Les désistements
hebdomadaires posent également la question de faire intervenir un coach si le nombre de participants
évolue chaque semaine.

Projet 2022-2023:
20 séances avec coach (personne pressentie : Loic Figliolini) pour un groupe de 9 personnes
Changement de jour, le mardi.
Afin de pérenniser la section SQUASH, l’engagement des adhérents est essentiel au bon fonctionnement
de l’activité Squash car elle a lieu dans une salle de sport privée. En effet, il est indispensable de pouvoir
avertir au maximum 3 jours avant la séance d’un désistement (hors impératifs impérieux) les terrains
étant réservés et par conséquent payé par CdC, ce qui engage un coût important pour l’association et
peut entrainer une répercussion sur le PAF d’adhésion l’année qui suit.



Théatre
Référents: Stéphane, Nicolas & Stéphane L.

Bilan moral de l’année:  
L'année a commencé fin septembre pour le théâtre. Les premiers temps, nous avons mis l'accent sur se 
découvrir les uns, les autres, expliquer le projet de spectacle, s'entraîner au travers de différents jeux, 
exercices de corps, de voix, de mémoire, de rythme, de texte, d'imagination...
L'accent a été mis sur l'engagement, vis à vis de soi, du groupe et du projet spectacle.
Les valeurs sont restées les mêmes: jeu, connaissance de soi et des autres, respect, bienveillance et 
engagement.
Peu à peu un groupe solide de 14 personnes a été constitué.
Nous avons alors cherché et choisi une pièce complète avec des rôles pour tous·tes, selon les envies, 
souhaits, disponibilités de chacun·e.
Nous voulions jouer fin juin, mais l'indisponibilité de la salle et par manque de temps de préparation, 
nous avons préféré reporter à fin 2022.
Grâce à différents moments conviviaux (apéritifs, resto, soirée karaoké, week-end au vert) le groupe de 
toutes les personnalités de la section est constitué, solide et déterminé.

Projet 2022-2023: 

Représentation pièce début décembre 2022



Volley
Référents: Franck & Gabin

Bilan moral de l’année:
Nous avons eu une année positive
Le début d’année avec le pass sanitaire s’est fait sans grande difficulté
On a tourné à environ 30 par séance jusqu’à décembre et ensuite a une moyenne de 20 joueurs par
séance mais c’est resté stable jusqu’à juin
Un noyau de 40 joueurs est ainsi venu plus ou moins régulièrement
Seulement un peu plus d’une vingtaine d’inscrits que l’on a peu vu et qui malgré mes sollicitations ne m’a
pas donné d’info expliquant leur non-venue aux séances Cette année nous avons eu l’aide extérieur d’un
entraineur qui a été bien apprécié, et qui sera renouvelé si ce dernier est toujours disponible
Les moments de convivialité du resto le vendredi ont été un grand succès car on a été très souvent une
dizaine à manger ensemble
En tant que seul réfèrent j’ai été soutenu par beaucoup d’anciens pour m’aider à gérer les séances, et un
nouveau est devenu réfèrent afin de m’aider à alterner pour contrôler les pass sanitaire

Projet 2022-2023:
En gros on fera un peu comme cette année. On continuera à avoir seulement 60 inscrit en début d’année
prochaine afin de voir si les nouveaux sont plus assidus et ne pas engorger les séances
On continuera à faire des groupe par niveau en essayant à chaque séance d’adapter le nombre de joueurs
sur chaque terrain.
On recontactera l’entraineur en espérant qu’il puisse continuer à venir nous aider
Si possible il serait bien d’inscrire 2 équipes en championnat FSGT/FFVb , mais nous verrons en fonction
du nombre de motivés



Yoga
Référent⸱es : Fanny, Olivier, Vincent

Quand et où ?
ü Le samedi de 9h30 à 11h (yoga doux) puis de 11h45 à 13h15 (yoga dynamique) à la MPT L’Escoutaïre
ü Depuis mai 2 nouveaux créneaux: mardi (19h30-20h30) et jeudi (20h30-21h30) au gymnase collège Camille Claudel.
Bilan moral de l’année:
ü 2 nouveaux enseignants très appréciés : Nicolas G. et Thibault M.
ü Adaptation du fonctionnement à la situation Covid

ü Nouvelle salle plus grande, et donc nouveaux créneaux (le samedi matin au lieu du lundi au jeudi)
ü Une augmentation des inscriptions et de l’assiduité avec le présentiel :

ü Des cours fréquentés dès la rentrée et des inscriptions de nouveaux adhérents en cours d’année
ü Renouvellement des pratiquants et 40 inscrits sur l’année

ü Ambiance et entente très bonnes
ü Horaires du samedi permettant à un nouveau public de participer
ü Communication:

ü Utilisation effective du groupe Whatsapp/Page Facebook de la section davantage consultée/Peu d’efficacité des
mails collectifs

Projet 2022-2023:
ü Confirmation à venir de la mise à disposition du gymnase du collège Camille Claudel
ü Reconduction des cours :

ü 2 cours le samedi matin à créneaux validé par la MPT de l’Escoutaïre pour l’année prochaine
ü 2 cours au gymnase le mardi et le jeudi soir

ü Possibilité de stages de différents types de yoga et pratiques somatiques (Pilates, méditation…) et de week-ends de
yoga

ü Poursuite avec les mêmes enseignants, satisfaits de leur année avec la section
ü Favoriser l’engagement des adhérents et proposer des événements conviviaux !
ü Poursuite avec les mêmes référents
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- Travail et actions menées avec d’autres assos LGBT : localement (Refuge,
Université,…)

- Pérennisation des sections existantes

- Vie de l’association, implication etmotivation des adhérent-es :
o Développement des missions spécifiques pour les administrateurs
(notamment Convivialité)

o renouvellement des forces vives : souvent les mêmes personnes pour
la préparation, la conduite et l’organisation des événements

o une plus grande diversité au sein du CA et du bureau toujours non
effective : la parité et une réelle diversité encore bien insatisfaisantes.

- Poursuivre le projet des 20 ans
- Préparation du TIMM2023



1h- Orientations et objectifs
CDC poursuivra ses actions dans la lutte contre les LGBTQIA+phobies :

• dans les activite ́s sportives et culturelles propose ́es et encadre ́es
• par le travail et les actions mene ́es avec d’autres collectifs LGBT (Fierte ́, FSGL,...) et d’autres 
organisations qui respectent ces me ̂mes valeurs (fe ́de ́rations sportives, institutions, 
e ́tablissements de formation et autres ...).
• par sa pre ́sence a ̀ la marche des Fierte ́s 2023. 

CDC veillera a ̀ ce que les adhe ́rent.es puissent e ́voluer dans un cadre serein, bienveillant et
convivial, dans lequel le bien-e ̂tre de toutes et tous et la re ́alisation de soi demeurent nos
objectifs communs.

CDC veillera au développement et au suivi de ses sections et accompagnera la cre ́ation de
nouvelles activités, selon l’envie, l’implication et la motivation de ses adhe ́rent.es, forces de
proposition.



1i - Nouvelle équipe

Liste des candidats:
STEPHAN CONSTANS ROGER TAYLOR

VINCENT CHARLOT FRANCK GUILLAUMONT

JULIEN SAUGUET SIMON FLORENSA

AUDREY VAUTRIN STEPHANIE DAVY

AURELIEN TURRET YANN CAPEL

PIERRE JACOB KERBOUA MOUNIR

REMY DURAND HELENE PAPA
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YANN CAPEL

Candidat au poste de Président
et administrateur

Après une exceptionnelle année, riche en 
événements sportifs, festifs et militants, je
propose pour une nouvelle saison ma candidature au poste 

d'administrateur de Chemin des Cimes. Je propose également 
ma candidature pour continuer mon action au poste de 
président de l'association.
L'année écoulée a été intense mais il reste encore des axes à 
développer : célébrations et actions pour les 20 ans à 
poursuivre ; liens et travail à mener avec les autres associations 
LGBT à renforcer ; développement de différentes 
commissions thématiques (inclusion, développement durable, 
culture,...) ; visibilité de l'association et des actions menées par 
les bénévoles à accentuer ; d'autres actions contre les 
LGBTphobies dans le sport à mener.
J'ai pris beaucoup de plaisir à présider CDC ces deux dernières 
années et je souhaiterais profiter de la dynamique que nous 
avons lancée, avec une grande partie de l'équipe construite ces 
derniers mois.
L'année 2022/2023 sera, je l'espère, une nouvelle belle année 
avec le retour du TIMM et de nombreuses autres actions à 
accompagner, à réaliser et à partager.

PIERRE JACOB

Candidat au poste de trésorier 
et administrateur 
TIMM & relations associatives

Adhérents de l’association du 5 ans, j’ai été référent des
sections badminton et jeux, coordinateur de la candidature de
Montpellier aux Eurogames 2025 et occupe le poste de
trésorier depuis 3 ans. En février 2022 Je suis également
devenu délégué de la Fédération Sportive LGBT+ pour la région
Occitanie. Au cours de ces années, j’ai pu m’engager dans la
préparation du TiMM, d’actions en faveur d’une meilleure
inclusion des personnes LGBT+ et dans le lancement de
nouvelles sections.

Si à travers toutes ces missions et expériences, j’ai pu apporter
un peu de mon temps et de mon aide à notre belle association,
j’ai également énormément appris et reçu à vos côtés. Aussi, je
souhaite continuer et présente ma candidature comme
administrateur pour la saison 2022-2023.

J’espère pouvoir continuer à œuvrer comme trésorier, mais
également à finaliser la création de la section handball, à
participer à la préparation du TiMM 2023 et à amplifier nos
liens avec les autres associations sportives LGBT+ de la région.
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AURELIEN TURRET

Candidat au poste de secrétaire

Adhérent de l’association depuis 3 ans maintenant, je 
m’engage petit à petit dans la vie de l’association à 
travers la section cuisine dont je suis l’un des référents. 

J’ai repris cette année le poste de secrétaire laissé 
vacant ce qui m’a permis de m’investir davantage et de 
découvrir toutes les sections, les adhérents·es et le 
plaisir de partager les mêmes valeurs. 
Je me présente à nouveau pour ce poste dans l’optique 
de continuer les projets mis en place cette année et en 
créer de futurs tous·tes ensemble. 

Bien à vous
Aurélien

STEPHAN CONSTANS

Candidat au poste 
d'administrateur ainsi qu’à 
l'organisation du TiMM 2023.

Avec environ 18 années au sein de Chemin des Cimes,
je crois qu'on peut définitivement dire que nous
sommes un vieux couple. On s'est rencontré par hasard
à l'époque du bouche à oreille et on ne s'est plus
quitté. Oui il y a eu des hauts et des bas on ne va pas se
le cacher mais c'est comme cela qu'on mûrit son
histoire.

Adhérent, Référent, Administrateur, Secrétaire,
Trésorier, Président .... Autant d'expériences qui m'ont
enrichies de relations humaines.
C'est toujours avec la même envie que je présente ma
candidature au poste d'administrateur pour cette
nouvelle saison ainsi que gestionnaire au sein de la
commission organisatrice du TiMM 2023.

Amicalement
Stéphan
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ROGER TAYLOR

Candidature au poste 
d’administrateur « convivialité »

Je suis adhérent à l’association depuis trois ans et
co-référent de la section natation avec Philippe
Granjon depuis deux ans. On est fier de nos succès
en tant que référents, où on a vu croitre le nombre
d’adhérents et élargir l’offre de créneaux proposés.
En 2021/22 j’ai organisé les évènements « toutes
sections confondues » au Gazette Café & à la
Panacée. Je souhaite me
présenter en tant qu’administrateur de l’association
et co-organisateur des soirées et évènements
transversaux avec Philippe.

AUDREY VAUTRIN

Candidature au poste 
d’administratrice

Adhérente depuis maintenant 3 ans à Chemin des 
cimes, j’ai eu l’opportunité cette année d’occuper 
un poste de référente de la section de football 
féminin. Cette expérience m’a permis de co-gérer
l’organisation de notre section mais également de 
m’impliquer dans le fonctionnement de 
l’association en participant aux conseils 
d’administration de CDC. 
J’ai ainsi pu découvrir le mode de fonctionnement 
de notre association mais surtout son importance 
dans le partage de valeurs humaines promouvant la 
tolérance, le respect et la convivialité qui sont 
malheureusement parfois source de challenge dans 
notre société.
Je souhaite donc m’investir plus pleinement dans la 
vie de notre association, c’est pourquoi je candidate 
à un poste d’administratrice.
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VINCENT CHARLOT

Candidat administrateur 
plateforme Web

Chers membres,
J’ai décidé de renouveler ma candidature au poste
d’administrateur de l’association, et plus
particulièrement sur la gestion de la plateforme web.
Je suis adhérent à Chemin des Cimes depuis 2014 : j’ai
commencé en pratiquant la randonnée, puis le yoga.
Ces 8 ans d’ancienneté m’ont permis de bien connaître
le fonctionnement de notre association.
J’ai eu l’occasion de montrer mon investissement :
participation aux CA, aide à la gestion du site web CDC,
coréférent de la section Yoga, administrateur depuis 2
ans.
J’espère pouvoir poursuivre cet engagement dans notre
belle association.

Cordialement, Vincent CHARLOT

KERBOUA MOUNIR

Candidat administrateur D.D

La première fois que j'ai adhéré à CdC ça devait être en 
2008 ou 2010.J'ai commencé à faire du volley, puis de 
la course à pied, puis de la rando.
Aujourd'hui je suis inscrit au théâtre et à la rando.
Les années ont passé et j'ai passé de très bons
moments grâce à Chemin des Cimes.

Je voudrais rendre la pareille et peut-être essayer de 
m'investir davantage...

Je travaille dans la prévention des risques 
professionnels, pour le groupe Nicollin. Ce n'est pas 
que de la collecte des ordures ménagères, mais 
d'autres activités dont celle de la valorisation des 
déchets non dangereux dans des installations classées. 
C'est un maillon du recyclage.

Je ne fais pas que de la sécurité mais aussi de qualité et 
de l'environnement.

Donc le domaine du développement durable m'a 
interpellé.
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STEPHANIE DAVY

Candidature au poste 
d’ administratrice

Adhérente de Chemin des Cimes depuis plus de 10 ans
J’ai découvert l’association grâce à la randonnée, et cela 
m’a permis de faciliter mon intégration à Montpellier. 
J’ai ensuite rencontré de belles personnes, qui sont 
devenues mes amis aujourd’hui.
A moi maintenant, de participer activement au 
développement et au rayonnement de Chemin des 
Cimes.
Je suis depuis 2 ans administratrice et référente 
randonnée, je souhaite renouveler ma candidature 
d’administratrice.
Enfin, ayant coordonné le TIMM en 2017, je peux 
apporter mon soutien au TIMM 2021, au sein de la 
future commission TIMM, si besoin.

SIMON FLORENSA

Candidature administrateur
& trésorier adjoint

Adhérent depuis plus de 5ans maintenant, et après 
deux ans passés au CA, je souhaite continuer de 
m’investir dans le développement des projets de 
l’association.

Je souhaite que l'association continue de se 
développer autour de nouvelles activités et que 
nous puissions renforcer les sections existantes., 
J’éspère que les projets que nous portons viseront à 
transmettre notre message au plus grand nombre.

Merci.



1i - Nouvelle équipe
FRANCK GUILLAUMONT

Candidature administrateur 

A Chemin des cimes depuis 17 ans
je veux continuer mon aventure avec cdc en tant 
que référent volley (depuis déja 3ans, suite à une 
année assez positive)

Et aussi apporter mon regard associatif sur le sport, 
donner de mon temps et notamment sur le poste 
de gestion des événements exterieurs/representatif
de cdc (en collaboration avec d'autres)

JULIEN SAUGUET

Candidature administrateur
(mission TIMM)

Adhérent depuis septembre 2013
de la section
badminton, également randonnée, yoga
et photographie.
J’ai rapidement été séduit par les valeurs et l’esprit de
notre association.
Je me suis investi dès 2014 à la référence de sections:
-badminton encore à l'heure actuelle.
-puis création de la section photographie.
En parallèle, je suis entré au conseil d’administration de
CDC en 2016, d’abord comme administrateur, puis
comme secrétaire et président de Chemin des Cimes de
2017 à 2019.
J'ai aussi participé et/ou pris en charge l'organisation
des TiMM 2015-2017-2019.
Je présente ma candidature en tant qu'administrateur
de Chemin des Cimes pour la saison 2022-2023, pour
participer à la mission TiMM 2023.
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REMY DURAND

Candidature administrateur

Adhérent de Chemin des Cimes
depuis bientôt 5 ans, référent badminton l'an
dernier et pour l'année associative à venir.
Administrateur depuis deux ans, je souhaite
renouveler mon engagement pour l'année à venir.

Depuis mon plus jeune âge, j’évolue au sein de
nombreuses associations :
- Référent communication d’une association de
VTT (réseaux sociaux, événementiel)
- Secrétaire d’une association de paintball
2016-2018
- Trésorier du Montpellier Badminton Club
2018-2020.
Je fais le souhait de rejoindre le CA cette année
pour aider à nouveau l'association.

HÉLÈNE PAPA

Candidature administratrice

Adhérente depuis 8 ans, j ai pratiqué le foot puis créé la section 
chorale en 2014 et participé activement à l' organisation du 
premier TIMM / nouvelle édition avec l'organisation du 
spectacle notamment et la structuration de l'agenda avec la 
journée plage ( accueil panacée et journée plage)

Chemin des Cimes contribue à lutter contre l homophobie et la 
discrimination par le sport et les activités culturelles, il est 
important Que l association se renouvelle et continue d 
assumer sa mission. C' est pourquoi je le présente afin de 
renforcer l'équipe du CA. Étant déjà référente chorale, j' ai pu 
suivre l' évolution d' un groupe dans un esprit de bienveillance, 
de découverte et de partage. Ce sont des valeurs importantes 
que je souhaite partager avec d' autres au sein de ce CA. Une 
association ne vit que par l' implication de ses bénévoles, 
motiver et fédérer autour d' ambitions communes serait un de 
Mes objectifs au sein du CA cdc.

Suivant les présentations des commissions, je souhaite 
renforcer l'équipe du TIMM ou de l'événementiel selon les 
besoins et candidatures.
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Le vote à main levée sera proposé à l’assemblée générale.

En cas de refus, un vote à bulletin secret sera organisé.

Nous voterons:

Question posées:

• Autorisez-vous le vote à main levée pour les questions à venir ?

• Acceptez-vous le bilan moral de la saison 2021-2022 ?

• Acceptez-vous l’état financier sur la période du 1er juillet 2021 au 30 juin 2022 ?

• Acceptez-vous l’orientation morale pour la saison 2022-2023 ?

• Acceptez-vous le budget prévisionnel de la saison 2022-2023 ?

• Séléction des 12 candidats au conseil d’administration ?

• Le bilan moral • L’état financier

• L’orientation morale • Le budget prévisionnel

• Les candidats aux postes d’administrateurs


